



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>5 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>117 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>MZIBZ0039</b>         |
| Prix       | <b>490 000 €</b>         |

## Bénesse-Maremne

### Maison à vendre (40230)

Cette charmante maison sur la commune de Bénesse-Maremne, à proximité immédiate de toutes les commodités dont dispose le village. Elle se trouve à seulement 15 minutes des plages d'Hossegor et de Capbreton. Sur les deux niveaux que propose la maison, vous retrouverez un chaleureux séjour avec cuisine ouverte d'environ 33m<sup>2</sup>, le tout orienté sud-ouest offrant une belle lumière naturelle. La maison propose 4 belles chambres dont 2 au rez-de-chaussée, une salle d'eau et une salle de bain. L'extérieur est un véritable havre de paix avec son jardin paysagé, sa terrasse en bois et sa végétation, le ...

*This charming house in the commune of Bénesse-Maremne is right next to all the village amenities. It is just 15 minutes from the beaches of Hossegor and Capbreton. On the two levels of the house, you'll find a cosy living room with open-plan kitchen of around 33m<sup>2</sup>, all facing south-west and offering plenty of natural light. The house has 4 bedrooms, 2 of which are on the ground floor, a shower room and a bathroom. The exterior is a real haven of peace with its landscaped garden, wooden terrace and vegetation, all surrounding a heated swimming pool. There is also a parking space, a garage and a ...*

## **MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ**

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

